
本报讯（通讯员 邮萱 记者 孔令玲）
10日晚，央视CCTV-10科教频道《味道》
栏目聚焦高邮，报道了高邮古街小巷里的
高邮风味。一道道沉淀在历史长河中的
高邮美食，色香味俱全，香飘至全国观众
的面前。

《味道》是中央广播电视总台的一档
美食文化探索类全媒体栏目，围绕“与文
化学者同行、品鉴美食文化、留住乡愁记
忆”的定位，运用“美食+”的全媒体思维，
荟萃美食精华，传播美食文化，宣传口号
为“让生活更有味”。

本期节目以《穿街走巷·高邮篇》为
题，时长近半小时。古街小巷里充满着惬
意，也蕴藏着各种美食。味道调查员带领
观众穿街走巷，从忙碌的高邮早茶开始，
探寻了阳春面、蒲包肉、风鸡、酱骨小龙虾
等高邮特色美食。

藏在高邮街头巷尾里的地道风味，得
到了食客的衷心夸赞，引起味道调查员的烹
饪兴趣。节目中，味道调查员向烹饪高邮味
道的厨师学习制作美食的精髓。在味道调
查员的参与下，通过巧思烹饪，一道道真材
实料、令人惦念的高邮味道接连出炉，让人
隔着屏幕都能感受到高邮风味的鲜美。

央视《味道》栏目聚焦高邮

高邮风味香飘全国

今日总值班 俞一军 值班编委 张维峰 责任编辑 石 鑫 版式设计 纪 蕾

总第4805期

今日高邮：http://www.gytoday.cn 在线投稿：http://tg.gytoday.cn

热线：84683100 传真：84683106

星期三【今日4版】

中共高邮市委 高邮市人民政府 主办 高邮市融媒体中心 承办

2023年12月 日
癸卯年十一月初一

13
2023年 第239期

高邮3℃-12℃
小雨转中雨，东
风微风。

奋
进
新
征
程

建
功
新
时
代

本报讯（记者 王莹）12日上午，市委
书记、市人武部党委第一书记张利主持
召开市委常委议军会暨党管武装书记述
职报告会。他强调，要深入学习贯彻习
近平强军思想，全面落实党管武装工作
政治责任，不断开创全市国防动员和后
备力量建设新局面。

张利在讲话中充分肯定了去年以来
全市军事工作取得的成绩。他指出，全
市军事工作始终将党管武装的责任抓在
手上、扛在肩上，以条目化、清单化推进
各项重点工作，压紧压实党管武装主体
责任，重视人武系统干部队伍建设，确保
党管武装各项制度有效落实。

张利强调，要深入学习贯彻习近平
强军思想，始终把准政治方向，清晰认识

当前国防形势。各乡镇（园区）和部门单
位要对照党管武装工作任务清单，结合
工作实际，进行补充、调整、优化，确保人
民武装工作在国防动员系统和全市高质
量考核当中处于前列。要高度重视新形
势下征兵工作，严把兵源质量关，超前研
判，充分利用春节假期，全面做好对适龄
青年宣传动员摸排工作，做好做细征兵
对象的思想工作，围绕“零退兵”目标，扎
实做好2024年春季征兵工作。要不断
提升基层武装部规范化建设实效，充分
整合资源，与退役军人事务站、新时代文
明实践所有效结合，发挥职能作用。要
加强新时代全民国防教育，从校园抓起，
围绕现代年轻人的思想状态、心理特征、
行为表现开展深入研究，切实增强学生

的国防意识。要充分发挥民兵力量，强
化实训实操，形成高效统一指挥体系和
强力应急力量 ，合力推动全市党管武装
工作再上新台阶。

会上，张利和市委常委、市人武部政
委陈立柱向新任命的基层武装部政治教
导员颁发任命书；市委副书记郑志明传
达学习了国家和军队相关重要文件、会
议精神；陈立柱汇报了人武部党委年度
全面建设情况；卸甲镇、界首镇、三垛镇、
甘垛镇、菱塘回族乡党委书记依次作党
管武装述职报告，其他乡镇（园区）党
（工）委书记党管武装述职报告作书面交
流。

会上，市委常委还研究讨论了关于
全市军事工作重要事项。

张利主持召开市委常委议军会暨党管武装书记述职报告会

本报讯（记者 金雯）12日上午，全市公平竞争审
查联席会议暨业务培训会议召开。副市长史美山出
席会议。

史美山指出，公平竞争审查制度是党中央、国务
院深化经济体制改革的重大决策部署，是优化营商
环境的重要保障。各乡镇（园区）、各有关部门要高
度重视公平竞争审查工作，深刻认识公平竞争审查
的重要意义。要全力推动公平竞争审查工作，健全
审查机制，完善保障机制，加强审查队伍专业化建
设，提高审查质量，推动公平竞争审查制度落地落
实。要上下联动，协同配合，强化宣传引导，汇聚各
方力量和智慧，努力形成政府推动、社会支持的良好
局面，加快推动全市公平竞争审查工作向纵深开展。

会上，联席会议副召集人汇报了全市公平竞争
审查工作落实情况及下一步工作安排；联席办主任
作公平竞争政策学习解读。

全市公平竞争审查联席会召开

本报讯（记者 向宏亮）12日上午，由
市自然资源和规划局与市文广旅局共同
打造的汪曾祺书房——自然书屋正式对
外开放。市委常委、宣传部部长薛斌，副
市长周启泉共同为书屋揭牌，并参观了书
屋。

汪曾祺书房——自然书屋旨在满足
城区市民阅读学习的需要，实现24小时
不打烊。书房内设图书阅读区、电子阅读

区、儿童阅读区等功能区域，收藏了文学、
经济、艺术、社会科学等各类纸质书籍，以
及电子阅览数字资源，供市民进行沉浸式
阅读。书房配备了自助借还机、办证机、
存包柜、冷热水机等便民设备，并接入高
邮市图书馆总馆借阅系统，实现“一卡通”
通借通还。

周启泉在致辞时指出，汪曾祺书房——
自然书屋的揭牌，不仅推动了全市城市

书房运营的规模化，也标志着全市在打
造15分钟城市阅读圈、构建全民共享城
市书房网络方面迈出了坚实步伐。他希
望，全市文化部门要常抓不懈，进一步加
强公共阅读阵地建设与管理，经常开展
全民阅读活动，满足新时代广大市民的
精神文化需求。全市上下要共同行动起
来，掀起全民阅读书香高邮建设新高潮，
让阅读成为自觉，成为习惯，成为新的风
尚，为全面建成“强富美高”新高邮作出
新的贡献。

汪曾祺书房——自然书屋正式开放
24小时“不打烊”对外服务

12 日下午，由
省文化和旅游厅公
共服务处、省文化
馆共同主办的“春
风 文 润 ”——2023
年江苏省优秀群众
文化团队培育成果
展演暨江苏省文化
馆迎春惠民活动在
我市文体公园大剧
院举办。演出以歌
舞《幸 福 秧 歌》开
场，相声、女声二重
唱、戏曲联唱、情景
表演等形式多样的
节目，为现场观众
带来一场精彩的视
听盛宴。图为活动
现场。 郭萌 摄

全民阅读 书香高邮

本报讯（通讯员 林莉 记者 东
方）12日下午，市政协召开十四届
九次主席会议，督办 6 件重点提
案。市委书记张利应邀出席会议并
讲话，市政协主席徐永宝主持会议。

会上，6件重点提案的主办单位
分别汇报了提案办理情况；提案人分
别对6件重点提案的办理工作方案
提出意见和建议；各重点提案督办领
导分别就如何做好重点提案办理工
作作了点评并提出意见和建议。

在听取相关汇报和点评后，张
利充分肯定了今年市政协督办的6
件重点提案所取得的成效。他指
出，提案工作是政协的一项基础性
工作，是政协履行政治协商、民主监
督、参政议政职能的重要形式。就做
好政协提案工作，张利要求，要明导
向，制定具有前瞻性的发展政策和决
策；要理思路，围绕中心工作，创新模
式和路径；要创特色，坚持质量导
向，提出高水平高质量的提案，持续
提高政治协商、民主监督、参政议政
水平，不断推动提案工作提质增效。

会上，张利对市政协各项工作
所取得的成绩给予充分肯定，并对
市政协下一步工作提出具体要求。
他指出，近年来，市政协服务发展主
动有为，讲政治顾大局，充分展现正
确的政治站位；时刻围绕市委市政
府中心工作，聚焦高质量发展，发挥
有效作用，推动工作进展；自身建设
扎实有效，创新工作年年有特色，并
具有一定的代表性和影响力；凝聚
共识广泛有序，宣传引导，传递主流，在凝聚社会各
界人士上发挥重要作用，充分展示了新时代人民政
协新形象。

张利要求，市政协要按照全市统筹安排，高度重
视，坚持高标准、高质量的要求，进一步凝聚共识，团结
力量，助推发展，齐心协力精心做好“两会”筹备工作；
要更加紧密围绕中心工作，聚焦“发展”，发挥自身优
势，始终做到中心工作推进到哪里，政协工作就跟进到
哪里，各方力量就汇聚到哪里，努力在谱写中国式现代
化高邮篇章中彰显政协组织使命担当；要进一步谋划
自身工作特色，多谋创新之举、多建睿智之言、多献务
实之策，发挥人才荟萃、智力密集、联系广泛、渠道通达
的优势，创新具有一定借鉴意义和水平的工作特色，打
造高邮政协品牌；要进一步加强对政协委员的教育管
理，着力提升政协委员的政治把握能力、调查研究能
力、联系群众能力和合作共事能力，塑造正面引领形
象，切实为政协高质量履职提供坚实保障。

徐永宝建议，提案立案要注重“精”，聚焦选题
“精准度”，提出精准建议。办理效果要注重“实”，进
一步提高提案办理的“实在度”，重视提案办理成果
的转化。服务保障要注重“好”，市政协提案委要做
好服务工作，联合多方力量，统筹谋划，共同发力；要
评好优秀提案，充分调动委员撰写提案、部门办理提
案的积极性，促进提案工作整体质态的提升；同时要
宣传好经验做法，努力营造社会各界关心支持提案
工作的良好氛围。

副市长史美山应邀参加会议并作表态发言。市
政协领导张贵龙、钱富强、张拥军、孙禹文、林恩茂，
市政协秘书长仇家春参加会议。
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